

Artikel vom 06.08.2017

Wahlkampfauftakt in Ortenburg

Innenminister Herrmann spricht im Festzelt



Herrmann im Festzelt

Gleich zu Beginn des Wahlkampfes kam CSU-Spitzenkandidat und bayerischer Innenminister Joachim Herrmann nach Ortenburg. Im Rahmen des Volksfestes organisiert die CSU Ortenburg mit Vorsitzenden Stefan Lang zusammen mit dem CSU-Kreisverband Passau-Land mit Vorsitzendem Raimund Kneidinger am Sonntag, 6. August einen großen Weißwurst-Frühschoppen mit dem Bayerischen Innenminister. Vor zahlreichen Zuhören stellten er und CSU-Generalsekretär Andreas Scheuer die Themen für den kommenden Wahlkampf vor.